

がっこう十色

市内小・中学校を紹介してきた「がっこう十色」は、今月が最終回です。

私市小学校

基本情報	
開校	1980年(昭和55年)
教育目標	心豊かでたくましく、主体的に活動できる子どもの育成
在校生数	379人(7月1日現在)

地域の人たちとの交流



PTAを中心とした「おはなしばたけ」による読み語りや、`カントリー作戦、として毎月第1水曜日にアルミ缶の回収を行っています。

(勢木校長先生)

「`また、明日学校で、を合言葉に、どの子にも居場所のある学校・学級づくりを旨とし、教職員全員で取り組みを進めています」

季節ごとの行事



七夕集会

学年ごとに笹飾りを作り、歌や演奏を発表します。最後には全校生徒で「たなばた」を合唱し、笹を燃やして願いを空に届けます。



サマーインの野外活動

夏休みには、水泳教室、算数教室などの`サマーイン、を開催します。5・6年生には手芸、ボール運動、音楽、野外活動などの講座を選べるチャレンジコースもあります。

藤が尾小学校では、子どもたちが本に親しむために、図書ボランティアのみなさんの活動をはじめ、高学年が低学年に紙芝居を上演するなど、さまざまな取り組みを行っています。また、人間関係づくりや集団づくりの力を育むために、今年度は全学年でアドベンチャーカウンセリングを実施しています。

自主的な読書活動



高学年の児童が自分で紙芝居を選び、低学年に読んであげます。大人が読むのとは違う良さがあり、学年間の交流にもなっています。



図書ボランティア「ぼっけ」や市立図書館の司書が、読み聞かせや手遊び歌を行い、本に親しむきっかけを作っています。

アドベンチャーカウンセリング



ピアサポーター（臨床心理士）が、簡単なゲームなどを通して、達成感や他者との協力関係づくりを体験できるプログラムを行っています。

(徳長校長先生)

「`勉強大好き！友達大好き！学校大好き！、と云える学校を目指します」

